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プログラム

　第一例会につき　結婚・誕生祝い

　感謝状贈呈

  各委員会報告

「誕生祝」

  花澤昇一会員  伊藤迪彦会員  越川博光会員

7月の誕生・結婚記念祝

「結婚記念祝」　市原豊彦会員

花澤会員 / 越川会員 / 古西会長

石田喜一前会長・渡辺孝文前幹事

　　　　　　　　　一年間お疲れ様でした。

冨　一美会員が13-14年度地区国際奉仕委員会委

員長に委嘱されました。

感謝状贈呈

石田前会長 / 渡辺(孝)前幹事 / 古西会長

「奥様誕生祝」

  菅井夫人泰子様

　市原夫人令子様

　渡辺夫人よし子様

菅井会員 / 市原会員 / 渡辺(晃)会員 / 古西会長

「乾杯」

第24会長

渡辺　晃会員

委嘱状の伝達



皆さんこんにちは、今年度、会長をおおせつかりま

した古西でございます。

先程、前会長・幹事に感謝状を贈呈いたしました

が、前年度一年間を振り返ってみますと本当にいろ

いろな行事をおこなったなあと実感しております。

大変お疲れ様でした。

わたくしも、一年間会員の皆様にはご苦労をかける

と思いますが頑張っていきたいと思います。

わたくし自身、ロータリークラブに入会して八年目

に入りました。いまだに勉強不足でわからないこと

ばかりですが、四年前に鈴木会長のもと、幹事をや

らせていただいた。その時に実感したのは、クラブ

運営をしていくにおいて、会員皆様の協力なくして

はできないということです。

以上のことを踏まえながら、力不足ですが、一年間

皆様のご指導・ご協力をいただきがんばってまいり

ます。よろしくお願いいたします。

議題

１．６月度会計　承認の件

　原案通り承認されました。

・７/11（木）　慰労会（あづま庵）点鐘18：30

・７/25（木）　ガバナー補佐来訪

第１回定例理事会

日時：平成25年7月4日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

理事会報告

会長挨拶

2013－14年度幹事を仰せつかりました秋葉講一で

す。できるかぎりの事はして行きたいと思いますの

で、不慣れではございますが、皆様のご支援、ご協

力をよろしくお願いします。

①例会変更のお知らせ

　・東金ﾋﾞｭｰＲＣ　・東金ＲＣ

　・茂原中央ＲＣ　・多古ＲＣ

②ガバナー事務所より、2012-13年度ガバナー事務

所が閉鎖になりましたという案内が届いておりま

す。

③その他

・例会の案内を皆様にＦＡＸでお流ししております

幹事報告

会務報告

２．2013－14年度会計　承認の件

　原案通り承認されました。

３．2013－14年度の役員・理事・委員会構成　承認

　　の件

　原案通り承認されました。

４．藤原光会員の退会及び、五十嵐俊也君入会の件

　承認されました。

５．その他

　・モンゴル盲人学校への助成の件

　地区国際奉仕委員会の事業となり、当クラブは関

　与しなくなりました。

　・親睦関係予算の件

　昨年度の親睦補助金は、その都度助成されました

　が、本年度は、年間予算を計上し、会長権限でそ

　の中から助成する事で承認されました。

　・東町祇園祭の寄付、橫芝光町観光協会の会費支

　出は、承認されました。

　・地区役員の選出方法については、改めて確認す

　る事になりました。

　・例会時の卓話者選出については、月間テーマの

　委員会が担当して、選出して戴く事になりました。



　　　　　　　前年度会計委員長　　高田　一行

石田年度の会計委員長の高田です。すでに皆さんの

お手元に資料をお配りしておりますが、先日会計監

査において、収支・帳簿等すべて適正に処理されて

おり承認をされました。会員の皆様にご協力頂き無

事に１年を終えることが出来ました。ありがとうご

ざいました。

前年度会計報告

　　　　　　　　　　　　　会長　　古西　弘和

今年度、国際ロータリー会長 ロン Ｄ．バートン氏

は2013－2014年度ＲＩテーマを「Engage　Rotary

Change　Lives」「ロータリーを実践し　みんな

に豊かな人生を」とされました。このテーマをよく

理解し、ロータリー活動を実践していきたいと思い

ます。

また、今年度より「ロータリーの綱領」が「ロータ

リーの目的」となります。

2790地区ガバナー関口徳雄氏は、今年度の方針とし

て「奉仕」と「親睦」のバランスのとれた実践、目

指せ「元気なクラブ」とされました。

地区の目標は次の通りです。

１．会員増強３％増

２．職業奉仕の再認識

３．社会奉仕活動を実践し、「公共イメージと認知

　　度の向上」

４．国際奉仕と財団のコラボレーションの実施

５．青少年交換の実施

６．「未来の夢計画」の実施と米山記念奨学会の推

　　進

以上のＲＩ会長、地区ガバナーの方針の基、クラブ

として活動してまいりたいと思います。

＜今年度の活動方針＞

＊例会時に「4つのテスト」を全員で斉唱します

＊会員増強・退会防止活動を行い、会員維持に努め

　ます

＊地元地域に密着した社会奉仕活動・青少年奉仕を

　実行します

＊ロータリー財団・米山奨学会への協力

＊同好会・親睦活動を推進し、会員の奉仕の心を増

　強させる

＊ニコニコボックスの収入は、ニコニコ基金とし、

　奉仕活動資金に充当する

新年度活動計画の発表

              　前年度監査委員　　野島　暉通

去る７月３日、当ロータリークラブの事務所に於い

て、石田会長・渡辺幹事の下、2012年７月～2013年

６月石田年度会計監査委員会による監査を実施させ

て頂きました。

監事報告については

石田年度の提出された収入の部、支出の部、差し引

き残高ならびに50周年事業積立金残高、その他特別

基金についての審査については備え付け帳簿ならび

に証票、預金通帳等を基本に内容の審査をした結

果、全て適確に処理されており特段に指摘事項は認

められませんでした。

前年度会計監査報告

が、実のところ返信のない方がおります。大変お忙

しいところ恐縮ではございますが、メールでもＦＡ

Ｘでも返信くださると例会がスムーズに流れると思

います。皆様よろしくお願い致します。



例会日 会員数 出席

7月4日 36 33

出席率に
用いる数 ％

35 94.28

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

ニコニコボックス

渡辺晃君・青柳誠君・菅井直秀君

越川博光君・椎名鐐一郎君・越川忠君

齋藤逸朗君・冨一美君・向後雅生君

小林定雄君・行木英夫君・杉森幹男君

河野和夫君・高田一行君・小川佐内君

小野田行伸君・上原広嗣君

　　…古西年度がんばって下さい

内田裕雄君

　　…曾孫が誕生しました

伊藤元雄君

　　…古西年度クラブ管理よろしく

土屋俊夫君・野島暉通君・鈴木恭一君

倉石昌治君・鈴木匡也君

　　…古西年度がんばりましょう

以上を基本方針とし、地域密着の社会奉仕活動を行

い公共イメージの向上を目指し、諸先輩方のご指導

を頂きながら、秋葉幹事と共に“元気で魅力あるク

ラブ”を目指し、頑張っていきたいと思います。

会員皆様のご支援、ご協力お願い申し上げます。

石田喜一君・渡辺孝文君

　　…昨年はお世話になりました

前川成吉君

　　…ＳＡＡです　よろしく

古西弘和君・秋葉講一君

　　…一年間よろしくお願いします

市原豊彦君・花澤昇一君

　　…誕生祝いをありがとう

江口多岐枝様(ｳﾗﾝﾊﾞｰﾄﾙRC)

　　…古西会長,秋葉幹事様 先週はお招きありが

　　　とうございました。是非モンゴルにいらし

　　　て下さい

本日計 　58,000円

累　計   58,000円

美 食 会（同好会）

2013年7月4日（木）
酒々井ｱｳﾄﾚｯﾄ～成田山新勝寺～田中商店


